

POLSEK

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal, AIPDA Fendy C dan Briptu Galih Himbau Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 17, 2024 - 16:04



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal, AIPDA Fendy C dan Briptu Galih Himbau Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi, 17 Januari 2024 - Rabu siang, 17 Januari 2024, Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di wilayah hukum

Polsek Kalapanunggal, melibatkan personil AIPDA Fendy C dan Briptu Galih. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 13.30 WIB hingga selesai, menjangkau tempat-tempat strategis seperti keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital di kedua kecamatan, Kalapanunggal dan Kabandungan.

Dalam patroli dialogis ini, AIPDA Fendy C dan Briptu Galih memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar terkait beberapa hal penting:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut.
2. Ajakan kepada warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing, dengan memberikan informasi atau laporan terkait situasi keamanan.
3. Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Jika mengetahui adanya penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal, diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian.
4. Mensosialisasikan layanan online Kepolisian menggunakan Aplikasi SUPERAPP Presisi, sebagai upaya untuk memberikan pelayanan yang lebih cepat dan efisien kepada masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta memberikan pemahaman dan pengetahuan terkait upaya pencegahan kejahatan di lingkungan sekitar.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```